

ひだまり通信

< 第1回開講式 >

6月16日に家庭教育学級の開講式と交流会が行われました。たくさんの学級生にご出席いただきありがとうございました。

< 第1部 開講式 >

所沢市社会教育課の塚田幸久先生にお越しいただき、家庭教育学級についてのご説明とお祝いのお言葉をいただきました。



社会教育課の塚田先生



学級長の板坂万理



学級生の武富綾さん

PTA 会長菊地博正さん「お母様がたのふれあいを通して人生を豊かにし、笑いがあふれる、家族作りに役立つ場にしていけたら」

学級長板坂万理「役員を通して仲間ができた。学級生が楽しく学べて笑顔で家庭に帰る、そんな学級にしたい」

学級生武富綾さん「主婦をしていると情報が少ないのでこういう場で一緒に学べてとても嬉しい。仲間作りと自分の時間を大事にしたい」

< 第2部 子育て講話 >

教頭先生から、自身の3人の子育てを通じた体験を元に子育てに対する貴重なお話をいただきました。先生は、意外にも先生になる前はバイクで放浪していたり他のお仕事をしていたりしたそうです。

「たくさんの選択肢を与えてあげることが親の役目」私たち学級生にとってとても共感し引き込まれるお話でした。

最後は、机を囲んでの自己紹介を兼ねた交流会を行いました。今回は、夫婦そろって参加していただける内田さんご夫婦はじめ、多くの学級生と短いながらも楽しい時間を過ごしました。



教頭先生

本年度の学級目標

「明るい 笑顔で 楽しく 学ぼう！」

学級生である私たち親が常に明るく！笑顔で！楽しく！学ぶことによって、子どもとともに体験を共有していけたら。そして学級生と一緒に学ぶことによってより絆を強めることができればとの思いを込めてみました。



交流会の様子